

JIS.CO.ID

Danrem 132/Tdl: Peran Doa Restu Orang Tua Atlet Sulteng Akan Raih Prestasi Maksimal di PON XXI Aceh-Sumut

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 18:39



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik
CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID

Klik Portal Publikasi dan Pemilik

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_kabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han, yang juga sebagai Dansatgas Puslatda Sulawesi Tengah, menggelar acara makan malam istimewa dengan mengundang orang tua para atlet yang akan berlaga di Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024.

Acara ini bertujuan untuk memohon doa dan restu dari orang tua sebagai dukungan moral bagi para atlet, yang berlangsung di Barak Yonif 711/Rks, Kota Palu, Selasa malam (6/8/2024).

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Dody Triwinarto mengungkapkan kebanggaan dan kehormatan yang dirasakan Satgas dan atlet atas kehadiran orang tua mereka.

“Hebatnya seorang komandan kontingen tidak terlepas dari kehebatan para atletnya. Namun, penting untuk kita pahami bahwa kehebatan kalian para atlet juga berasal dari kehadiran dan dukungan orang tua kalian di sini. Kalian berada di sini karena doa, restu, dan bimbingan dari orang tua kalian,” ujar Brigjen TNI Dody dengan penuh rasa hormat.

Beliau menegaskan bahwa tidak ada seorang anak yang mencapai kesuksesan tanpa adanya didikan dan restu dari kedua orang tua, terutama ibu.

“Ketika kalian mencapai kesuksesan di masa depan, ingatlah bahwa itu bukan hanya hasil usaha kalian, tetapi juga doa-doa dari orang tua yang selalu menyertai. Orang yang menyayangi kedua orang tuanya, terutama ibunya, niscaya akan mendapatkan keselamatan di dunia dan akhirat,” tegas Abituren Akmil 1996 ini.

Brigjen TNI Dody juga mengingatkan para atlet untuk tidak meremehkan nasihat dan dukungan dari keluarga.

“Jangan pernah meremehkan omongan orang tua. Pahami betapa besar pengaruh mereka dalam diri kita. Jika ingin sukses, mintalah restu dari orang tua. Bertanding hanya mengandalkan diri sendiri tanpa restu orang tua tidak akan membuahkan hasil maksimal,” imbuhnya.

Acara ini menghadirkan suasana hangat dan penuh harapan, dengan kehadiran orang tua, atlet, pelatih, serta anggota Satgas Puslatda Sulawesi Tengah. Brigjen TNI Dody berharap, dengan doa dan restu yang tulus dari orang tua, para atlet akan dapat menghadapi PON XXI dengan penuh semangat dan meraih prestasi terbaik.

“Pada bapak-bapak dan ibu-ibu, kami mohon doa restu yang tulus dari hati. Mohon doa agar anak-anak kita diberikan kemudahan dalam persiapan perjalanan dan pertandingan, sehingga selalu diberi kemudahan,” tutup sang Jenderal Petarung, Brigjen TNI Dody Triwinarto.

(PATAR JS & Humas Puslatda Sulteng)